

PREGUNTA (PARA RESPUESTA ESCRITA) QUE PRESENTA AROHA NICOLÁS GARCÍA, CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE MACETEROS CON LA BANDERA LGTI DE LA CALLE DEL CARMEN.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 20 de julio de 2018 la concejalía de igualdad presentaba en rueda de prensa los detalles de las actividades que se estaban organizando con motivo de la conmemoración del orgullo LGTBI de ese año.

Entre las actividades que se estaban organizando, la concejalía anunciaba que se iban a pintar diversos elementos de la ciudad con los colores de las banderas LGTBI y TRANS. Entre estos elementos destacaban 8 bancos y 2 maceteros.

Pues bien, los dos maceteros, que se situaban en la calle del Carmen, fueron sustituidos por maceteros de acero el pasado mes de marzo, según confirmó el propio ayuntamiento en su página web.

Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno las siguientes

PREGUNTAS:

¿Dónde se encuentra en la actualidad dichos maceteros?

¿Tiene pensado el Gobierno volver a situar dichos maceteros en algún punto de la ciudad, o piensa solo exhibirlos durante la semana del orgullo, para luego volver a esconderlos?

En Cartagena, a 22 de abril de 2021.

Aurelia García Muñoz

Portavoz

Aroha Nicolás García

Concejala